



Conseil économique et social

Distr. générale
17 novembre 2015
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Soixantième session

14-24 mars 2016

Suite donnée à la quatrième Conférence mondiale sur les femmes et à la vingt-troisième session

extraordinaire de l'Assemblée générale, intitulée
« Les femmes en l'an 2000 : égalité entre les sexes,
développement et paix pour le XXI^e siècle »

Déclaration présentée par Al-Birr and Al-Tawasul Organization, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social*

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 36 et 37 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

* La présente déclaration n'a pas fait l'objet d'une relecture sur le fond par les services d'édition.



Déclaration

Le développement social et les filles

Le fait de s'occuper des filles dès leur plus jeune âge joue un rôle déterminant dans le renforcement des communautés. Nous avons commencé à nous occuper des femmes enceintes pour veiller à ce qu'elles donnent naissance à des nourrissons en bonne santé. Nous suivons la croissance de ces derniers et nous nous chargeons de leur vaccination.

Dans les pays en développement où les populations subissent des crises et des catastrophes, qui provoquent des déplacements, les populations vivent à la périphérie de villes qui n'ont pas les moyens de répondre aux besoins des citoyens. Dans ces communautés, les filles étudient dans des écoles surpeuplées dépourvues de clôtures, de toilettes, et parfois de chaises et même de toits. La majorité des enfants vont à l'école le ventre vide et ne reçoivent pas de petit-déjeuner à l'école, ce qui entraîne des abandons scolaires et des mauvais résultats.

Les filles instruites jouent un rôle important dans l'amélioration de la situation des communautés dans tous les domaines : la santé, l'hygiène, l'environnement, la coexistence, la réduction de la pauvreté et tous les droits fondamentaux qui permettent aux populations de vivre dans la dignité.

Nous avons lancé un projet dans la capitale du Soudan, Khartoum, destiné aux écoles des banlieues où les habitants sont pauvres et déplacés. Nous offrons le petit-déjeuner aux enfants de six écoles primaires composées majoritairement de filles. Selon les directeurs de ces écoles, la distribution quotidienne de nourriture a eu un impact sur le comportement des enfants. Le taux de décrochage scolaire et le nombre de cas de maladies liées à la malnutrition ont diminué après le lancement du projet.

Les mères encouragent leurs filles à aller à l'école étant donné qu'elles y sont nourries, et la communication entre les écoles et les mères s'améliore.

Nous envisageons de mener des actions de sensibilisation sur des questions comme le mariage précoce, l'importance de l'éducation, les risques du travail des enfants, l'hygiène et l'environnement. Dans de nombreux États du Soudan, les filles ne sont pas en mesure d'aller à l'école à cause de la pauvreté et de l'impossibilité de continuer à étudier le ventre vide. Beaucoup subsistent soit en mendiant, soit en travaillant.

Nous estimons que promouvoir l'éducation des filles en leur fournissant un repas par jour apportera un changement pour la communauté tout entière.